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Rapport Moral du Président 

- Respect des statuts 
 

Petit rappel, comme chaque année : 
 
« L’association sportive a pour objet la pratique, l’encadrement, la compétition et, plus généralement, toute 
activité ayant pour effet ou pour finalité le développement et la découverte du golf auprès des joueurs et 
notamment auprès des jeunes, dans le respect des règles de l’étiquette et des statuts de la FF Golf. » 
 
Nos activités ont toutes été réalisées en respectant nos statuts, autant au niveau de la gestion 
administrative de l’AS que du côté gestion sportive de nos compétitions et de nos équipes.  

Nous avons bien entendu respecté et fait respecter le protocole sanitaire relatif à la situation 
pandémique.  

Le Président en est le garant. 

- Le déroulement des activités. 
 

Notre fédération a poursuivi avec succès ses relations avec les ministères pour défendre toute la filière golf et 
nous permettre de jouer tout au long de cette année somme toute très particulière. 
Les compétitions fédérales départementales, régionales et nationales ont pu se dérouler presque normalement 
avec une reprogrammation de dates pour certaines ce qui a provoqué quelques difficultés. 
 
 Il est donc important que tous les golfeurs « loisirs » soient, malgré tout, licenciés ce qui est dorénavant 
obligatoire dans les golf Bluegreen. 

 
Nous avons pu ainsi vous proposer des animations ou des compétitions durant toute la saison et vous avez été 
très nombreux à y participer, montrant ainsi leur intérêt. 
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Rapport Moral du Président (suite) 

 
Nous remercions les partenaires qui ont pu nous soutenir en sponsorisant une compétition durant la saison 
2021. 
Nous remercions également la direction du golf et ses équipes d’accueil et de terrain ainsi que la 
‘brigade’ de restauration du Bistrot du golf. 
Les gagnants de la coupe des jeudis ont été récompensés par des Kdo’Pass (C.C.I.). Nous avons ainsi tenu à 
marquer notre soutien au commerce local. 

MERCI à vous joueurs, pour votre participation. 

Sur le plan sportif, les résultats que vous pouvez consultés ont été mitigés mais l’important c’est de participer ! 
La réaction se fera cette année. 
L’ambiance des équipes est bonne et la dynamique toujours là. Les jeune ne demandent qu’à progresser et 
avec le soutien des bénévoles qui encadrent et accompagnent, la relève se prépare. 
 

Le résultat financier est très positif, les explications vous ont été données. Merci aux mécènes qui soutiennent 
nos équipes. Les finances sont saines.  

Je remercie aussi tous les membres du conseil d’administration qui n’ont pas compté leur temps pour faire 
vivre notre association durant cette saison. (Heures de bénévolat …importantes)  

- Louis – Vice-Président - Capitaine des jeux – responsable de la commission sportive avec Vincent et 
Baptiste, 

- Claire - Lady Captain et Marie Lise qui a pris en charge la préparation de nombreuses compétitions, 
- Luc – OEC – En charge de la trésorerie et du site internet,  
- Patrick, Secrétaire général a fait un gros travail de communication sympathique. Vous avez pu ainsi 

suivre les comptes rendus de toutes nos activités associatives au bénéfice de tous, ce qui justifie 
amplement votre adhésion et votre soutien. 

- Gilles, et ses acolytes Daniel, Rémi, qui ont fait le nécessaire pour l’animation des activités seniors, 
- Stéphanie qui anime l’organisation sportive de l’école de golf, ainsi que les parents qui ont 

accompagné les jeunes lors des déplacements, 
- Simon et Benoit, étudiants, qui ont fait leur possible pour être disponibles au moment où il le fallait.  
- Et Christian qui a donné un souffle nouveau au partenariat et a pris en charge le calendrier, nous avons 

pu constater son efficacité lors de la dernière coupe des partenaires associés aux bénévoles de la saison 
passée, en remerciement de leur aide lors des différentes compétitions que nous avons accueillies. 
 

Enfin encore merci aux bénévoles dont la disponibilité fait que nous sommes très appréciés et reconnus 
par les compétiteurs fidèles au parcours de l’Odet. Ils seront sollicités à plusieurs occasions de cette 
nouvelle saison. 
Merci aussi à Eva qui est toujours disponible. 

 
Merci d’avance de votre confiance. 
Bonne saison golfique 

 
Jean-Claude Gounaud 
Président 


